
子ども・子育てR１③

資料４

質問委員名・質問の概要等

1

佐野委員

　各委員の事前質問と回答は資料にして配布し
てほしい。

2

佐野委員

　男性の育児参加について、前回の会議で関係
部局と検討していくという回答であったが、具体的
にどのような対応を行うのか。
　また、計画案の具体的な取組の中に父親学級
の常設化を追加してほしい。

3

佐野委員

　公立保育所も土曜日午後の保育を実施してほ
しい。

4

佐野委員

　休日保育の実施施設を増やしてほしい。

回　　　　　　　答

　
   当日の会議資料として配布します。

　
   男性の育児参加の推進については、今後、男女共同参画に関す
る事項を所管する「女性センター」に、委員の要望の内容を伝えてど
ういった進め方をするのか検討していくことになります。
　現段階では、どういった進め方をするのかなどのスケジュールなど
については未定です。

　
   保育士の確保が前提となるため、待機児童の解消がなかなか達
成できず、保育士の確保に苦慮している現状を踏まえると、現段階
での土曜保育、休日保育の充実は難しいと考えております。
　　まずは、待機児童の解消に向けて、取り組んでいきたいと考えて
おります。
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